

# *Le gouvernement du Royaume-Uni décide de donner plus d'autonomie à l'Écosse*

---



Londres, 27 novembre (RHC-NTX-ANS) Le gouvernement britannique a décidé d'octroyer de nouvelles prérogatives économiques et politiques au parlement écossais, suite au référendum indépendantiste de septembre dernier.

Le président de la commission gouvernementale chargée d'étudier l'autonomie de l'Écosse, Lord Smith, a annoncé que d'importantes compétences en matière fiscale seront attribuées à Édimbourg : avec ces mesures, les Écossais auront le contrôle de leur finances et de la levée de l'impôt.

De plus l'Écosse pourra organiser ces propres élections et aura la prérogative d'octroyer le droit de vote aux jeunes de 16 et 17 ans pour les prochaines élections parlementaires, qui auront lieu en 2016.

Après le référendum du 18 septembre dernier, qui avait vu les partisans de l'indépendance s'incliner d'une courte tête, le premier ministre britannique David Cameron avait promis d'attribuer davantage de pouvoirs à l'Écosse et avait nommé une commission chargée d'examiner cette

question.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/40324-le-gouvernement-du-royaume-uni-decide-de-donner-plus-dautonomie-a-lecosse>



**Radio Habana Cuba**